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                 都連ニュース 

                    Ｎo.187(2023.1.1) 
             〒156-0056 世田谷区八幡山 3-33-1 林マンション 301 
                              ℡/FAX０３－３３０４－１１０８ 
        東京都精神保健福祉家族会連合会 
                （通称 東京つくし会）   

 
２０２２年１２月理事会議事録 

                                                          
１．日時：２０２２年１２月２日（金）10:30～12:30 
２．場所：都障害者福祉会館 A-3会議室 
３．役割： 司会：大山  記録：江頭 
４．出席者：江頭・大山・轡田・古怒田・本田・前山・眞壁 
      欠席：植松    委任状：中住 
 
【確認事項】 
１．１１月理事会議事録（轡田）を承認した。 
 
 
Ⅰ．報告・今後の予定等 
 
(1) 報告 
11/4㈮10:00～12:00  足立区保健所委員会・施設指定管理者選定（安藤） 
11/4㈮14:00～16:00  つくし会単会学習会 
11/5㈯14:00～16:00 小平市家族会 50 周年音楽会（眞壁、安藤） 
11/6㈰10:00～12:00  23 区家族相談員養成講座 

（本田、轡田、大山、前山、古怒田） 
11/6㈰12:45～16:00  23 区ブロック会議 

（眞壁、本田、轡田、大山、前山、古怒田） 
11/10㈭10～12:00    東京都地方精神保健審議会（江頭）オンライン 
11/11㈮10:00～11:00 都精民協講師予定糸川先生訪問（眞壁、植松） 
11/12㈯13:30～15:30  北千住クリニック・オリーブ会訪問 

（江頭、本田） 
11/19㈯13:30～16:00 あしなみ会訪問（安藤） 
11/24㈭14:00～16:00 昭島市アットホームぽぽ訪問 （本田） 
11/25㈮13:30～16:30 豊島家族会訪問（轡田） 
11/28㈪13:00～15:00 成年後見ネットワーク会議（植松）オンライン 
11/29㈫13:00～16:00 あおば会 40 周年記念式典（安藤、植松） 
  

 
(2) 予定 
12/2㈮16:00～17:00  令和５年度予算都知事ヒアリング（眞壁） 
12/5㈪13:00～15:10 東京都ふれあいフェスティバル（本田、植松） 
12/12㈪13:00～15:00 全社協ヒアリング（植松） 
12/14㈬18:00～20:00 福祉サービス適正化委員会（轡田）オンライン 
12/20㈫13:30～15:30 足立区保健所委員会・施設指定管理者選定（安藤） 
2/5㈰15:30～20:00  ひきこもりボイスステーション（前山） 
2/9㈭ 時間未定   あじさい会訪問・講演会（本田） 
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2/16㈭13:00～15:00  三鷹市あおき会訪問（安藤、植松） 
2/18㈯14:00～16:00  都民講演会 都精民協主催 オンライン 
2/18㈯9:00～15:30  東京アビリンピック 東京障害者職業能力開発校 
3/14㈫午後      世田谷区基幹相談支援センター講演（本田） 
3/28㈫14:00～16:00  都社会福祉協議会評議員会（眞壁） 
 
 
 
3) その他 
  
(1) 精神保健福祉法改正・強制入院への意見表明記事について 
  
今後必要に応じてつくし会でも対応を検討。 
 
 
Ⅱ．協議・検討事項 
 

（1）スマホ学習会について 
   アンケートでは、家族会活動でのＬＩＮＥ利用の重要性は理解できたが、 

操作性までは充分に理解できなかった、という意見が多かった。 
 
 

（2）つくし会及び都精民協の組織体制について 
   ２０２３年度つくし会組織体制の強化 

つくし会理事を単会に要望する。 
 

 
（3）病院家族交流会 

２月２０日実施予定。都障害者福祉会館。 
 

 
 
（4）その他 
① つくし会事務所移転について 
引っ越し予定日 １／２０以降を予定。 

②２０２３年度評議員会日程について 
  6/23㈮ 下北沢タウンホール予定 
 ③２０２３年度都予算要望２６市長会への対応 
  東京都市長会事務局からの連絡 
  ２６市への多摩地区家族会の予算要望で、羽村市スマイルの会から市長会に
も要望書を提出したいとの連絡があったとのこと。 
市長会事務局としては、つくし会が一本化して市長会事務局に要望書を出し

てくださいとの依頼あり。 
また、市長会は家族会がどのような要望を２６市に出しているか把握するた

め、各家族会はこれまでどおり市町村に要望をするのは自由とのこと。 
 
以上 


